

Cuba y la India fortalecerán sus vínculos en materia de salud



Nueva Delhi, 6 dic (RHC) La India y Cuba firmaron aquí un memorando de entendimiento para impulsar los vínculos bilaterales en materia de salud, que incluye la capacitación e intercambio de experiencias, así como la adquisición de productos farmacéuticos.

El documento fue rubricado durante una ceremonia en esta capital por los ministros del sector cubano, Roberto Morales, e indio, J.P. Nadda, quienes destacaron su importancia, refiere Prensa Latina.

Morales agradeció la solidaridad y el respaldo del gigante surasiático a la isla caribeña tras el reciente paso del huracán Irma.

El memorando permitirá ampliar la cooperación médica entre ambas naciones, subrayó.

Nadda resaltó la experiencia y logros de Cuba en ese campo, en especial en la formación de profesionales.

Podemos colaborar en la transferencia de tecnología en beneficio mutuo y de otras naciones, apuntó el titular de salud indio, que citó también avances de su país en el sector.

El documento prevé el intercambio y capacitación de médicos y profesionales de salud, así como la adquisición de equipamiento y productos farmacéuticos, y la promoción de oportunidades, entre otros aspectos.

Como parte de su visita de dos días, el ministro cubano se entrevistó por separado con el titular indio de medicina natural y tradicional, Shripad Yesso Naik, y de Comercio e Industria, Suresh Prabhu.

También visitará mañana el Instituto Nacional de Ciencias Médicas de la India y el Instituto Nacional de Ayurdeva.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/149492-cuba-y-la-india-fortaleceran-sus-vinculos-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba